

PLUS ONE

～今できることを全力で～

真岡市立真岡中学校 第2学年 学年通信 10月4日(月)

10月

実りの秋を迎えました。スポーツフェスティバルで培った学級の絆を学校生活や学習で一層高め合い、緑が丘祭の合唱コンクールや特設駅伝大会、特設合唱他、真岡中学生が輝く場面で力を発揮してもらいたいです。11月のマイ・チャレンジ活動の事前指導も始まりましたので、返事やあいさつ、言葉遣いや礼儀など、生活全般の見直しを図りながら、高めていきたいと思いますので、保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

4日(月) 特別日課 制服登校 中間テスト(国・社・数)	20日(水) サイクル変更 部活動実施
5日(火) ↓ (理・英) 高円宮英語弁論大会 (5組:山崎美結さん参加)	21日(木) ↓
6日(水) サイクル変更	22日(金) ↓
7日(木) 校内漢字テスト	26日(火) 郡市駅伝大会 SC来校日 県学校音楽祭中央祭(合奏)
8日(金) サイクル変更	27日(水) 特別日課
13日(水) 短縮日課 委員会活動	28日(木) 短縮日課 校内計算テスト ↓保護者面談 職業講話
15日(金) 真中の日(授業公開デー)	29日(金) ↓↓
19日(火) 緑が丘祭 マイ・チャレンジ 事業所打合せ ~22日	

- 生活目標 : 授業に集中し、落ち着いた生活を送ろう
交通安全目標 : 自分から周囲の安全確認をしよう
学習目標 : 中間テストに向けて、計画的に学習を進めよう
緑が丘祭を成功させよう
保健安全目標 : 目を大切にしよう
交通規則を守り、事故のない生活を送ろう



東関東吹奏楽コンクール出場

9月18日(土)に行われた東関東吹奏楽コンクールにおいて、銀賞を獲得しました。

上野佑真さん 栃澤碧海さん 館野由佳里さん 押久保和志さん 篠原亜梨沙さん
菅 真優さん 片岡莉彩さん 杉山桃菜さん 猪股志朗さん 篠崎結衣さん
田口真白さん 坂本愛佳さん 堀江真帆さん

参加生徒の皆さん、おめでとうございます。

目標だった東関東大会で、緊張しながらも全力で演奏することができました。大会や練習時間が少なくなっている中、出場することができ、感謝の気持ちでいっぱいです。また、銀賞という素晴らしい賞をいただき、とてもうれしかったです。課題はまだありますが、少ない時間を大切にしながら部員全員で『いい演奏』を目指していきたいです。

篠崎結衣さん



真岡中スポーツフェスティバル

総合優勝3組 準優勝1組・5組

9月22日（水）に実施した真岡中スポーツフェスティバル。今年は学年種目の大縄跳びを加え競い合いました。大縄跳びは、密を回避するために学級で3チーム編成でそれぞれの最高回数の合計で競いました。短い期間での練習でしたが、どの学級も十分努力し、一層のクラス団結力が高まりました。

<バドミントン 1組：金子朋生さん>

あまり練習の時間がないまま挑んだ本番。対戦相手やプレーへの不安を抱えて、初戦に臨みました。結果は全員勝利。2戦目からもみんな調子よく勝利を重ね、最終的には優勝することができて、みんなで喜ぶことができました。また仲間との絆を深めました。

<ドッジボール 2組：小島顕人さん>

試合では、なるべく全体を見るようにして状況を把握しました。ボールが回ってきたら、外野で回して相手の体力を消耗させたり、攻撃に回ったりして頑張りました。そのお陰で、学年2位になることができました。とても楽しい時間でした。

<大縄跳び 3組：村山弦輝さん>

昼休みや体育の時間の練習によってクラス全体が団結し、声を掛け合い協力しながら練習に熱中することができました。本番、全てのチームがベストを尽くし、『優勝』という最高の結果を手にすることができました。絆が一層深まったフェスティバルとなりました。

<卓球 4組：三浦駿也さん>

真剣勝負のA部門とラケット以外を使うB部門がありました。それぞれが練習をして、4組が優勝することができました。協力することの大切さを学びました。これからもクラスみんなと協力し、何事にも全力で取り組めるようにしていきたいです。

<ソフトテニス 5組：篠崎 煌さん>

バックハンドが難しくて力強い球を打つことができなかった。強く打つとネットにかかってミスをするし、アウトが多くなってしまう。力の加減が難しかったけれどきれいに打てたときは気持ちがよかった。サーブで点が取れたこともうれしかったし楽しかったです。

<フットサル 6組：アリエタリュウさん>

最初の練習では、ボールがらなくてとても不安でしたが、練習を重ねてチームとボールがつながるようになったときは、とても気合いが入りました。本番では、練習の成果が出てボールがつながり得点が入り、優勝できました。

